
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

 ATA N.º 36/2017 

Aos sete dias do mês de Novembro de dois mil e dezessete, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

André Adilson Artus solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da Sessão 

anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, a Secretária 

procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde havia um 

ofício para o Gabinete da Prefeita, número 79/2017, Pedido de Providência 

número vinte e dois (22), do vereador André Mallmann, que providencia 

colocação de uma caixa d’agua na localidade de Vila Nova, Pedido de 

Providência número vinte e três (23), do vereador André Adilson Artus, que 

providencia colocação de um telhado em frente ao Posto de Saúde da sede, 

e Pedido de Providência número vinte e quatro (24), do vereador Roque 

Weimann, que providencia manutenção e colocação de saibro na estrada da 

localidade de Limpado, em Campestre Alto, e leitura das correspondências 

recebidas onde havia um ofício do Gabinete da Prefeita, número 216/2017, 

um ofício da Escola Municipal de Ensino Fundamental Rudolfo Stein, 

número 10/2017, um ofício da Secretaria Municipal da Educação, Esporte e 

Lazer, número 67/2017, dois comunicados de repasses do Ministério da 

Educação, Projeto de Lei número setenta e três (73), enviado em regime de 

urgência, que autoriza o Poder Executivo a efetuar a contratação 

emergencial de 01 (hum) professor para a função docente na Educação 

Básica – Artes e dá outras providências e Projeto de Lei número setenta e 

quatro (74), que estima a receita e fixa a despesa do município de São 

Pedro da Serra para o exercício financeiro de 2018. Conforme ordem do dia, 

a Secretária procedeu com a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei 

número setenta e dois (72) e parecer referente ao Projeto de Lei número 



setenta e três (73), que colocados em votação individualmente, foram 

aprovados por unanimidade. Seguindo a ordem do dia, foram colocados em 

votação os Pedidos de Providência números 22, 23 e 24/2017, ambos 

aprovados por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o 

vereador Luiz Hanauer agradeceu aos colegas pelo apoio a sua viagem a 

Brasília. Informou também que conseguiu, através do Deputado Sérgio 

Moraes, uma verba no valor de R$250.000,00 para a construção de um 

ginásio para o São Pedro Futebol Clube. O vereador Carlos Alberto Walter 

agradeceu a presença de todos. Comentou sobre um projeto de arborização 

do município, sobre o qual já havia falado no início do ano, e aproveitou para 

parabenizar o Senhor Marcos Marchesan Ferreira pela colaboração na 

conclusão do mesmo. Solicitou uma Proposição, para que o referido Projeto 

seja encaminhado para a Comissão do Meio Ambiente o quanto antes, 

sendo assim possível o plantio na época correta. O vereador aproveitou para 

comentar sobre a abertura da Chamada Pública que disponibiliza mais de 

sete bilhões de reais para projetos selecionados. O vereador Roque 

Weimann agradeceu a presença de todos. Aproveitou para elogiar o belo 

trabalho feito todos os anos no Natal pelos envolvidos do grupo Cenáculo de 

Maria. Solicitou um Pedido de Providência para que seja feita roçada do 

terreno e manutenção dos brinquedos na pracinha da localidade de Vila 

Seca. O vereador Sérgio Luis Chies agradeceu a todos pela presença. 

Comentou sobre o quanto considera louvável o trabalho realizado todos os 

anos no Natal pelo grupo do Cenáculo de Maria, que presenteia as crianças 

e idosos do município. O vereador André Mallmann parabenizou os 

envolvidos na distribuição de presentes no Natal a crianças e idosos. 

Aproveitou para reforçar o convite a festa da Escola Municipal de Ensino 

Fundamental Rudolfo Stein e a festa do município de Salvador do Sul. O 

vereador Carlos Adriano Schlindwein comentou sobre o trabalho realizado 

pelo grupo do Cenáculo de Maria, e disse que considera mais importante o 



carinho oferecido as crianças e idosos do que os presentes em si. A 

vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu a presença de todos. 

Parabenizou a dedicação do Cenáculo de Maria. Aproveitou para reforçar o 

pedido sobre a colocação de uma lixeira em frente ao cemitério de 

Campestre Alto. Solicitou uma Moção de Aplausos em nome de todos os 

vereadores à Salvador do Sul pela festa do município. O vereador Gelson 

José Bard agradeceu a todos pela presença. Comentou sobre o quanto é 

gratificante o trabalho realizado pelo Cenáculo de Maria. O vereador solicitou 

um Pedido de Providência para que seja feita manutenção na estrada entre 

Linha Babilônia e Francesa Baixa. Aproveitou para parabenizar o Grupo de 

Bolão do município e disse que espera incentivo do município aos mesmos 

no próximo ano, como recebem as demais entidades. Comentou sobre um 

Pedido feito a alguns meses, que até o momento não foi atendido, onde 

solicitou ampliação da área urbana na Rua Edvino Carlos Specht. O 

vereador André Adilson Artus agradeceu aos colegas pela aprovação do seu 

Pedido de Providência. Comentou sobre a verba conquistada pelo colega 

Luiz Hanauer, na qual teve participação, para a construção de um ginásio 

para o São Pedro Futebol Clube. Solicitou ofício a Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Urbano e Obras Publicas para que seja feita manutenção 

na Avenida Duque de Caxias, que apresenta buracos em direção a Barão e 

alguns desníveis na pavimentação em direção a Salvador do Sul. O 

vereador sugeriu que seja definida até a próxima sessão a resposta ao ofício 

da Secretária Municipal da Educação, Esporte e Lazer que solicita uma 

bicicleta para presentear aluno em um projeto escolar. Aproveitou para 

parabenizar o Cenáculo de Maria pelo bonito trabalho. Passou a palavra ao 

senhor Canisio Hoffmann, presidente da Festur, que convidou a todos para 

se fazerem presentes na festa. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 



assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 07 de Novembro de 

2017.  

 


